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ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de Quórum. 
2. Lectura acta anterior  
3. Comunicado a la comunidad académica 
4. Ejecución presupuestal 

5. Varios 
 
 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA:  
 
 

1. VERIFICAR EL QUÓRUM: 
 

Siendo las 10:30 am se reúnen la profesora Ruth Molina presidente del Consejo 

Curricular, los profesores Sergio Briceño Castañeda y John Páez Rodríguez 

representantes de los docentes, el representante de estudiantes Edgar Montaño y 

el profesor Antonio Quintana como invitado. 

2. LECTURA ACTA ANTERIOR 

Se dio lectura al acta anterior y se realizan algunas observaciones de forma, luego 

de lo cual es aprobada. 
 

3. COMUNICADO A LA CONUNIDAD ACADÉMICA 

La profesora Ruth Molina expone que este punto tiene que ver con una solicitud 
del señor Decano quien en reunión con coordinadores el pasado viernes 2 de 
mayo, planteó que el Consejo Superior Universitario dada la situación de la 

universidad plantea tres posibles salidas, sobre las cuales se supone va a tomar 
decisiones el próximo miércoles: cancelar el semestre académico, cerrar la 
universidad temporalmente y suprimir las vacaciones para realizar un trabajo de 
cierre de semestre en los meses de junio y julio, que sería una posibilidad de 

solución frente a la situación de la universidad.  
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En paralelo a estas posibles salidas, se plantea empezar a ser registro de las 
actividades que están realizando  los profesores a través de unos formatos que se 
deben firmar so pena de descontar los tiempos que no estén en la universidad. 
 

En esa reunión se comentó que la Facultad Tecnológica está bloqueada desde hace 
un mes, la Facultad de Artes esta en asamblea permanente hace 20 días, lo mismo 
que la Facultad del Medio Ambiente. En la Facultad de Ciencias y Educación se han 

presentado intermitente interrupciones de las actividades académicas, y la Facultad 
de Ingeniería estaba marchando normal hasta el día en que se encuentra 
bloqueada. Hasta el momento no hay respuesta del Consejo Superior Universitario 

a las cartas que se han entregado a los derechos de petición, ni a las cartas que 
diferentes instancias. El decano afirma que no hay disposición de hacer la 
derogatoria del acuerdo 08, sino por el contrario hacer la implementación del 

acuerdo tal como se venía haciendo. Este consejo tiene delegados de profesores 
recién elegidos, delegados de estudiantes y falta el delegado de los egresados y el 
delegado de profesores es el  profesor Wilmar Navarro de la Facultad Tecnológica. 

 
Los coordinadores manifestaron por unanimidad que hacer firmar formatos a los 
profesores no está dentro de sus funciones y que las determinaciones  que está 

pensado tomar el Consejo Superior se consideran arbitrarias, se sienten 
irrespetados con todo el proceso. Se plantea que la idea de cerrar la universidad 
puede darse con el ánimo de hacer la implantación sin la presencia de la 

comunidad universitaria.  
 
La profesora informa que el viernes pasado los coordinadores de posgrados se 

reunieron y enviaron el comunicado al Consejo Superior y al Consejo Académico, 
que se anexa el comunicado a la presente acta. 
 

Con respecto a la firma de formatos, el Profesor Antonio Quintana dice que en este 
comunicado no dice nada acerca de los formatos. El profesor Sergio Briceño dice 
que acaba de recibir un comunicado del proyecto curricular de Humanidades, 

diciendo que debe acercase a firmar. El Profesor Antonio Quintana dice el 
problema de las firma no es un problema, los que entran en receso son los 
estudiantes y no los docentes, en ese sentido se debe firmar, no hay normalidad 
académica, se firma la asistencia si es que se pide eso. En el caso del profesor 

Sergio Briceño, su jefe directo se lo solicita por tanto lo debe firmar, pues debe 
cumplir con los requerimiento asignados por su jefe inmediato, pero eso no 
significa que la clase se hay dado normalmente. Este Consejo no debe tomar 

decisión frente a este aspecto, porque no hay paro aquí y se sigue normalmente.  
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El estudiante Edgar Montaño dice que el sábado 3 de mayo  hubo una reunión de 
estudiantes de posgrado. Allí se  discutió si se iba a paro o no y se decidió no ir a 
paro. Por unanimidad  de los estudiantes de posgrado apoyan a los estudiantes de  
pregrado, pero ese apoyo no implica las mismas acciones pues el pregrado entra 

en paro el día de hoy a las 5:00 p.m. Además, manifiestan no estar de acuerdo con 
la desaparición de la Facultad de Ciencias y Educación, y señalan adicionalmente 
que habido ilegalidad en la toma de decisión, pero también es ilegítima la decisión 

del Acuerdo No. 008.  
 
El profesor Quintana afirma que no hay claridad entre lo ilegal y lo ilegitimo por 

falta de información.  Lo ilegal no radica en no contar con la comunidad porque el 
Consejo Superior tiene la potestad de tomar decisiones, pero si es  ilegitimo porque 
desconoce el proceso de la consultiva. Legalmente están en curso tutelas. Queda  

claro que los estudiantes de postgrado apoyan el movimiento estudiantil en pro de 
la que la Facultad siga teniendo su espacio y tengan representación de los 
posgrados en el Consejo Superior. 

 
Estudiante Edgar Montaño manifiesta que apoyan a los estudiantes de pregrado 
conociendo la situación solo hasta el día sábado, y reconoce que no hubo una 

información clara. La inquietud de los estudiantes es que se está terminando el 
semestre y no se puede perder clase. 
 

El profesor Antonio Quintana dice que el comunicado de los estudiantes de 
postgrado hace explicito el apoyo  la posición de los estudiantes de pregrado y la 
necesidad de una reforma que sea más abierta, más participativa. Es necesario 

hacer una red de información entre  los estudiantes para que estén más al tanto de 
la información, por lo que los estudiantes de la Maestría en Comunicación 
propusieron hacer difusión en medios. 

 
Con respecto al cierre del semestre el profesor Antonio Quintana afirma que la 
Facultad Tecnológica está llegando al borde del tiempo para culminar el semestre y 

si se extiende el paro no es posible salvar el semestre, pero los postgados de la 
Facultad de Ciencias y Educación tiene otra situación, por tanto, no es viable una 
decisión que cobije a toda la comunidad universitaria cuando hay situaciones 
diferentes. 

 
La profesora Ruth Molina agrega que además hay una cantidad considerable de 
estudiantes de postgrado que en este momento son patrocinados por secretaria de 

educación y el cierre del semestre generaría un problema de carácter legal. Agrega 
que el papel de este consejo es generar un comunicado para la reunión que se va 
a solicitar al Consejo Superior Ampliado por parte del Decano, ante el cierre de la 

universidad. 
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El profesor Sergio Briceño afirma que el decano está en  una posición muy difícil, 
porque es parte de las directivas y a la vez es líder de una facultad que 
desaparecía. 
 

La profesora Ruth Molina, comenta que en la reunión de coordinadores se llegó a 
tres conclusiones, que el Decano como representante de la Facultad, debe 
comunicar en diversas instancias. De otra parte se hace necesario hacer saber la 

posición mayoritaria de la facultad y realizar un comunicado a la comunidad 
universitaria.  
El profesor Antonio Quintana afirma que los postgrados hemos manifestamos que 

tenemos normalidad académica, por lo tanto no avalamos una decisión de cierre de 
la universidad dado que los estudiantes han manifestado su intención de  culminar 
el semestre, pero es necesario apoyar la causa de los estudiantes de la Facultad de 

Ciencia y Educación. 
 
Representante de estudiantes Edgar Montaño dice que los estudiantes no están de 

acuerdo con el cierre o cancelación de semestre y que se tendrán conversaciones 
en la clase acerca de los informes del comité que esta encarga de lo que suceda 
dentro de la universidad. 

 
A la llegada del profesor John Páez se le informa de la discusión y el Consejo 
decide hacer un comunicado en ese sentido:  

 
El Consejo Curricular de la Especialización en Educación en Tecnología compuesto 

por  los profesores Ruth Molina, Sergio Briceño, John Paez, el estudiante Edgar 

Montaño y el profesor invitado Antonio Quintana, reunido el día lunes 5 de mayo 

de 2014, en Acta No.6 ha decidido:  

1. Por unanimidad, apoyar el comunicado de los coordinadores de los Posgrados de la 

Facultad de Educación con fecha 05 de Mayo y por tanto, manifiesta su desacuerdo 

frente a la opción del Consejo Superior Universitario de cancelación del semestre 

académico 2014-1, situación que fue informada por el Decano de esta facultad en 

reunión de Coordinadores de pregrado y posgrado el pasado 02 de Mayo. 

2. Por unanimidad, apoyar la solicitud realizada al Consejo Superior Universitario y al 

Consejo Académico para sostener una interlocución con los Consejos Curriculares 

de los Posgrados de esta Facultad, sobre la situación generada por el Acuerdo 008 

de 2013.  
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Además, en el ámbito de este consejo, el estudiante representante de los 

estudiantes de la Especialización informó que el día 03 de mayo en la Sede Calle 

64, se realizó una reunión donde los estudiantes de los diferentes posgrados 

manifestaron:  

a. Que no aceptan el acuerdo No. 088 de 2013 por su ilegitimidad e  ilegalidad. 

b. Su apoyo a las acciones realizadas por los estudiantes de pregrado.  

c. Su disposición a culminar el semestre dentro del calendario académico para el 

primer Periodo Académico de 2014. 

     

4. EJECUCION PRESUPUESTAL   

La profesora Ruth Molina recuerda que para el día jueves  29 de mayo de 2014 se 

realizara la reunión de Acreditación y Autoevaluación de 1:00 p.m. a 5: p.m. en la 

Sede Aduanilla de Paiba con el objeto de tratar el tema de Autoevaluación de la 

Especialización y  el plan de mejoramiento. Sugiere acordar reuniones de uno o dos 

días para revisar el diseño de contenidos de la Maestría, revisar los términos de 

referencia para esa contratación y ver la respuesta  por parte de oficina jurídica del  

IDEXUD. 

Profesor John Paez dice que el leyó el documento completo y que soporta 

tecnológicamente esta Maestría, en ambientes en plataforma, y sugiere que para  

septiembre este la dirección montada para entrar y encontrar información de la 

Maestría. 

La profesora Ruth Molina afirma que esta dirección de espacio virtual no se incluyó 

en el documento por solicitud del profesor John Paez, pues no existe aún este 

espacio y la idea es no poner lo que no tenemos. 

Se acuerda tener una reunión para revisar el documento de la Maestría para el 

próximo martes 13 de mayo. Así las cosas, la profesora Ruth Molina que esto 

pospone la entrega del documento ocho días. La evaluación del documento ya la 

hizo la profesora Liliana Rodríguez en los términos de comité de Acreditación de la 

Facultad, por tanto la profesora Ruth Molina sugiere responder de forma juiciosa a 

todos los requerimientos para obtener el aval del Consejo de Facultad. 
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El profesor Sergio Briceño sugiere que el día miércoles 4 de mayo, se mire el 

documento y que le falta ajustar lo de los syllabus, el profesor Quintana  enviara la 

parte que le corresponde. La profesora Ruth Molina se encarga de realizar ajustes, 

integrar las partes, revisar el documento incluir lo que propone el profesor John 

Paez. 

5. VARIOS 

 

El profesor John Paez informa al consejo curricular que la estudiante de Modalidad  

de formación avanzada LIZETH JIMENEZ DIAZ pierde la asignatura de Seminario 

de Trabajo de Grado por fallas. 

Se da por terminada la sesión a las 11:30 a.m. 
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